



元気いっぱい月輪っ子



クラブ見学会



アートクラブ (レインボーアート)



サイエンスクラブ (ダイラタンシー)



ハンドメイドクラブ (小物作り)



スポーツクラブ (バドミントン)

2月9日(火)は今年度最後のクラブ活動日となりました。また、3年生が各クラブ活動の様子を見学し、来年度のクラブ活動の見通しをもつ日でもありました。先輩たちが生き生きと活動する姿を目をキラキラと輝かせて見学している3年生の姿から、「見てだけでなく、やってみたい」という気持ちがわいてきている様子を、ひしひしと感じることができました。3年生の皆さん、来年度の活動を楽しみにしていきましょう。

通学班長会



2月8日(月)に通学班長会を行いました。本校では、月に一度の通学班長会を行い、前の月の通学時の班員の様子を振り返っての反省、並びに、今後気を付けなければならないことについての話し合いをもっています。今回の反省では、「地域の方へ進んであいさつができていない。」「手袋をして、両手を出して安全に歩いている。」等が出されていました。良いことは継続して、安全に、ルールを守って登校できるようにしていきましょうね。

児童標語表彰



2月10日(水)に東部地区健全育成推進会長が来校してくださり、令和2年度の児童標語コンクール入賞者の表彰式を行いました。最優秀賞：〇〇〇〇さん 優秀賞：〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇 〇さん 〇〇〇〇さんの5名が賞状と記念品を一人ずついただきました。また、5・6年生の出品者全員に参加賞もいただきました。会長様からは、「今年度も心に響く標語がたくさん出品されありがたい。実践に結びつけてほしい。」とのお言葉をいただきました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。